



Red de Carreteras de Occidente, S.A.B. de C.V. (“RCO”) confirma el pago de una distribución de efectivo a sus accionistas.

Guadalajara, Jalisco, 26 de septiembre de 2019 – RCO confirma que el día 25 de septiembre de 2019 efectuó el pago de una nueva distribución de efectivo a sus accionistas por un monto de \$7,000’000,000.00 (siete mil millones de Pesos 00/100 M.N.) el cual se realizó de manera proporcional a todos los accionistas de RCO.

Lo anterior se deriva de la reducción en la parte variable de su capital, misma que fue aprobada por sus accionistas con fecha 13 de septiembre de 2019, previa recomendación del consejo de administración.

* * *